

À Trélivan, l'aire de jeux s'étoffe un peu plus

De nouveaux équipements ont été installés à l'aire de jeux de Trélivan (Côtes-d'Armor).

Les enfants peuvent désormais profiter d'une balançoire et les personnes à mobilité réduite ont accès à une table de pique-nique adaptée.



Philippe Incrédule et Marty Hochet, deux des agents ayant réalisé la pelouse et installé la table de pique-nique, avec Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture et quelques enfants sortant de l'école. | OUEST-FRANCE

Philippe Incrédule et Marty Hochet, deux des agents ayant réalisé la pelouse et installé la table de pique-nique, avec Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture et quelques enfants sortant de l'école.

Il y a quelques jours, une table de pique-nique aux normes PMR (personnes à mobilité réduite), a été installée au niveau de l'aire de jeux de [Trélivan](#) (Côtes-d'Armor), située près de la bibliothèque communale Imagin'R, l'école Jean-Ferrat, la salle Clément-Ader et le terrain multisport. Une balançoire a aussi été fournie et installée par la société Synchronicity, de Guidel (Morbihan).

Deux dalles ont également été réalisées par la société Colas Ouest. Celle de la balançoire a été agrémentée de résine pour l'aire de réception. Cet équipement compte un siège nacelle et une balançoire, destinés aux enfants de 2 à 12 ans.

Des installations à 10 400 €

La pelouse autour de la table et de la balançoire a été plantée par trois agents de la commune, Philippe Incrédule, Corentin Breton et Marty Hochet. Pour le moment, l'aire n'est pas encore en service, car il faut attendre que la pelouse pousse. Coût de ces investissements : 10 447 € TTC.

Juste à côté, une structure avec toboggan est installée depuis quelques années, ainsi que deux jeux à ressorts pour les 2-10 ans. « **Cet espace sera entouré pour la sécurité des petits** », souligne Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture. Un peu plus loin, une araignée de 5 m de haut sera installée pour les 5-14 ans.

Cet espace ludique et familial s'insère parfaitement dans ce cadre verdoyant, où des plantations d'arbres fruitiers ont aussi été effectuées par les élèves de l'école en début d'année.